



Japan September 2024

Schreiben an die Mitglieder des KAKKHR
(April 2024)



Japan September 2024

Schreiben an die Mitglieder des KAKKHR (April 2024)

Liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Lehrerinnen und Lehrer,

die Japanische Akademie Aikido Kobayashi steht kurz vor ihrer Geburt.

Wir können nun die Tage zählen, die uns von diesem wichtigen Ereignis trennen, das in der dritten Septemberwoche 2024 in Kyoto stattfinden wird.

Sie haben wahrscheinlich alle zusammen mit einem Brief von Cognard Hanshi das Programm mit nützlichen und detaillierten Informationen über die Veranstaltungen (Lehrgänge, Vorführungen, Besichtigungen) erhalten, die ab dem 5. September (oder alternativ, wenn Sie nur kürzer bleiben können, ab dem 11. September) in Japan stattfinden und ihren Höhepunkt in der Gründungszeremonie des Vereins der *Nippon Kobayashi Hirokazu Aikido Shinko Kiko* finden werden.

Ich hatte bereits im Juni 2023 die Gelegenheit, Ihnen zu schreiben und Sie alle als Mitglieder von KAKKHR einzuladen, das Projekt zu unterstützen.

Heute möchte ich Ihnen für Ihre Hilfe danken, die Sie in den letzten Monaten beigesteuert haben und Sie noch einmal persönlich in das Abenteuer einbeziehen, bei dem Cognard Hanshi die Wiedergeburt des Aikido von Kobayashi Hirokazu Sensei in Japan feierlich und offiziell bekanntgeben wird.

Dies wird ein wichtiger Schritt in der Geschichte des Kobayashi Ryu Aikido sein. Ein Moment, der dazu bestimmt ist, noch mehr Früchte zu tragen und seine Wurzeln zu vertiefen. Umso mehr, wenn wir in großer Anzahl teilnehmen, mit dem Enthusiasmus und der Energie, die die Praktizierenden des Kobayashi-Aikido auszeichnen.

In der vorherigen Nachricht schrieb ich: "So schließt sich ein Kreis ... In diesem Zusammenhang möchte ich an die tiefe Symbolik erinnern, die im Shodo mit der Figur des Kreises, dem *Enso*, verbunden ist: Er bezeichnet die Unendlichkeit, die Grundlage allen Seins, das Hier und Jetzt des Geistes in einem bestimmten Moment; er ist auch das Symbol einer glücklich abgeschlossenen Transformation, ein wirksames Signal, das zu neuen Transformationen des Bewusstseins und der Erfahrung einlädt".

Als ich über die für September geplanten Ereignisse in Japan und die Zukunft unserer Schule nachdachte, kam mir spontan die Idee, das Bild des Kreises mit den Bildern zweier anderer geometrischer Figuren, dem Quadrat und dem Dreieck, zu integrieren. Quadrat, Dreieck und Kreis sind - im Zen-Denken wie auch in vielen von O Sensei Ueshiba Morihei bereitgestellten symbolischen Illustrationen des Aikido - eng miteinander verbunden. Um den Kreis schließen zu können, seine Vollkommenheit zu erreichen und ein Maximum an Energie freizusetzen, bedarf es eines soliden Fundaments, wie es dem Quadrat und dem Dreieck zugrunde liegt (letzteres mit seiner Aufforderung, hoch hinaus zu wollen, sich zu erheben, d. h. sich weiterzuentwickeln).

Über den tiefen symbolischen Wert hinaus sind die Gründung des Kobayashi Vereins in Japan und die Ereignisse im September von entscheidender Bedeutung mit konkreten Auswirkungen auf die Zukunft des Kobayashi Ryu Aikido selbst, nicht nur in seinem Heimatland, sondern weltweit (einschließlich Europa). Es ist notwendig, in Japan (wo, fast ein Paradox, die Erinnerung an Kobayashi Soshu und seinen Stil in Vergessenheit zu geraten droht) ein solides Fundament zu errichten, um die Entwicklung der Schule in Raum und Zeit zu gewährleisten.

Mit diesen Bildern und in diesem Sinne erneuere ich meine Einladung an Sie, unabhängig von Ihrer Rolle und Ihrem Rang innerhalb der KAKKHR, dieses große Abenteuer zu unterstützen und wenn möglich durch Ihre aktive Anwesenheit daran teilzunehmen.

Ich möchte Sie daran erinnern, dass Sie an folgende Adresse schreiben können: aaasecretariat@aikido.fr um Ihre Teilnahme mitzuteilen sowie weitere Informationen zur Einschreibung bzw. Bezahlung erhalten können.

Ich danke Ihnen sehr herzlich für Ihre Aufmerksamkeit, Ihre Beteiligung und Ihren Enthusiasmus und verbleibe

Mit freundlichen Grüßen

Andrea Debiasi

(Präsident KAKKHR)